

## Waffelverkauf

Am Martinstag duftete es im gesamten Schulhaus der Grundschule Steinenberg. Der Elternbeirat hatte einen Waffelverkauf organisiert.

Die Hälfte des Erlöses kommt einem guten Zweck zugute. Wir spenden an das Kindermissionswerk 'Die Sternsinger' e.V.

So wurde das Thema „Sankt Martin“ in allen Klassen im Unterricht behandelt und auch auf die Bräuche zum Martinstag eingegangen.

Vielen Dank an unseren stets unterstützenden Elternbeirat, dass sie den Kindern am Martinstag mit ihrem Einsatz diese Freude machten.